



El Observatorio de Bioética aboga por investigar con embriones

La directora del Observatorio de Bioética y Derecho de la Universidad de Barcelona, María Casado, abogó ayer por la autorización de las investigaciones con embriones, ya que en España existe sobrante de este material genético.

María Casado, junto al presidente de Bioética de la Unesco, Salvador D. Bergel, impartió en Murcia una conferencia titulada 'Implicaciones bioéticas y jurídicas de las patentes biotecnológicas', organizada por la Fundación Hefame y la Universidad de Murcia.

La responsable del Observatorio de Bioética señaló que «existe la posibilidad de implantar los embrones, aunque esto no suele ser viable, la de destruirlos o la de investigar». «Aunque hay que tener en cuenta el marco de creencias, la reflexión racional de los científicos en esta materia es unánime», dijo Casado, que destacó «las posibilidades de las **células madre** para la salud, por lo que existe una gran responsabilidad respecto al uso de esta línea de terapias».